

Puis la foule se retire encore sous le coup de ces émotions et j'entends autour de moi chacun s'écrier : Mais c'est le ciel ! c'est bien vraiment un avant-goût du ciel !

J. F. D.

Double fête religieuse à Berthier

Dimanche, 28 juillet, à Berthier, Sa Grand. Mgr. Bégin donnait la consécration sacerdotale à M. l'abbé Alexandre Roy. M. l'abbé Roy est le frère de MM. les abbés Eugène Roy, curé de la nouvelle paroisse de Jaques-Cartier, Philéas desservant de la congrégation de Saint-Roch, Camille Roy, professeur au Séminaire de Québec, et du P. G. Arsène Roy, du noviciat des Dominicains, Amiens. M. l'abbé Alexandre Roy, qui est le dix-neuvième enfant de sa famille, est donc aussi le cinquième qui reçoit l'ordre de la prêtrise.

Circonstance remarquable, son ordination coïncidait avec les noces d'or de ses vieux parents M. et Mde. Benjamin Roy. Cette double cérémonie religieuse a donné lieu à une belle et touchante démonstration.

Dès la veille on avait pavoisé tout le village pour la réception de Sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque. L'église de Berthier, toute fraîche encore dans sa toilette blanc et or, avait été décorée elle-même avec un rare bon goût. Des faisceaux de banderolles blanches, bleues et rouges, tombant de la voute et se relevant en courbes, allaient rejoindre à la frise une série d'inscriptions disposées autour de la nef, et autour du chœur. Ces inscriptions, empruntées toutes à l'Écriture Sainte étaient parfaitement adaptées à la double fête que l'on célébrait. Les inscriptions du chœur portaient en lettres d'or les textes suivants : " Dieu l'a choisi entre les vivants pour offrir le sacrifice et l'encens de bonne odeur, et pour rendre le Seigneur favorable à son peuple. " " Le Seigneur le combla de bienfaits afin que tous les enfants d'Israël reconnussent qu'il est bon d'obéir au Dieu saint. "

Sur des bannières suspendues dans le chœur on lisait : " Vous sanctifierez la cinquantième année, parce que c'est l'année du jubilé. " " Honore ton père et ta mère. " " La concorde règne entre les frères quand l'homme et la femme s'entendent bien. "